

LOCALE

Visite de chantier dans la vallée du Rébenty

🕒 1 min



Entouré des élus locaux, le président du Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute Vallée de l'Aude, Pierre Bardiès a effectué une visite de chantier dans la vallée du Rébenty à l'entrée du joli village de Marsa. « Ces travaux sur une des plus belles rivières de notre territoire doivent assurer non seulement l'entretien du cours d'eau, mais aussi respecter la biodiversité. N'oublions pas qu'ici l'on trouve une espèce rare, le Desman des Pyrénées, cher au regretté Bruno Le Roux. Un petit mammifère, caractéristique de nos contrées », soulignait le président du SMAH en arrivant près du Rébenty.

Dans le cadre du plan annuel de gestion de la ripisylve, ces travaux de nettoyage sont réalisés entre le 1er septembre et le 15 octobre sur un linéaire de 11,6 km allant de l'amont de Joucou jusqu'à Cailla. L'entreprise Actiforest sous maîtrise d'œuvre AEF Louvet a procédé à l'enlèvement des embâcles, à

l'abattage d'arbres empêchant le libre écoulement du cours d'eau, et des abattages sanitaires et sélectifs permettant de maintenir une ripisylve saine et équilibrée sur le secteur. Un travail de longue haleine dévolu au syndicat mixte d'aménagements hydraulique de la Haute Vallée de l'Aude. Un équilibre subtil entre la prévention des inondations et le respect d'un écosystème naturel très riche dans ce coin de la Haute Vallée traversé par les sentiers de randonnées. En plus de lutter contre les inondations, le deuxième enjeu de ces travaux est également de protéger les ouvrages routiers (ponts et passerelles) de la départementale 107. Ces travaux ont été financés par l'Agence de l'eau à hauteur de 30 %, le Département de l'Aude 50 %, et le Smah 20 % pour un montant de 95 000 € HT.

Chapeau 1

Relance pour donner au texte plus de respiration et d'aération.

«